

# Foro de Fondos Económicos para Comunidades Resilientes de NC

## Conozca a los oradores

### **Kaine Riggan – Construcción de Infraestructura y Comunidades Resilientes<sup>1</sup>:**

Kaine Riggan trabaja con los gobiernos de las ciudades y los condados para desarrollar solicitudes competitivas para los programas de subvenciones no por desastres de la Agencia Federal de Gestión de Emergencias (FEMA, por sus siglas en inglés). Él aprendió sobre las subvenciones gubernamentales mientras trabajaba para el Estado de Tennessee y ahora trabaja con el Departamento de Seguridad Pública de Carolina del Norte. También actúa como un panelista anual de subvenciones federales para los Departamentos de Trabajo, Agricultura, y Salud y Servicios Humanos de EE. UU.

### **Nastasha Earle-Young – Departamento de Transporte de Carolina del Norte<sup>2</sup>:**

Nastasha Earle-Young es directora de políticas del director ejecutivo de operaciones del Departamento de Transporte de Carolina del Norte (NCDOT, por sus siglas en inglés). Tiene una licenciatura en ciencias en ingeniería civil de la Universidad Estatal Agrícola y Técnica de Carolina del Norte y ha trabajado con el NCDOT durante casi 11 años. En su puesto anterior, fue directora de proyecto del Plan Estatal de Transporte Multimodal del NCDOT, los Planes Maestros Estratégicos del Corredor de Transporte y el Programa de Reducción de Carbono del NCDOT; colaboró con el Plan Estatal de Carga Multimodal, administró el Consejo de Innovación de Transporte de Carolina del Norte y fue miembro del Equipo de Resiliencia Central del NCDOT.

### **Colin Mellor – Departamento de Transporte de Carolina del Norte:**

Colin Mellor comenzó su carrera al NCDOT en 1994. Desde entonces ha trabajado como funcionario público y en el sector privado como geólogo y geofísico, cambiando gradualmente de rumbo desde puestos de coordinación ambiental y permisos a análisis de la Ley Nacional de Política Ambiental (NEPA, por sus siglas en inglés) y política ambiental. Actualmente trabajando con la Unidad de Política Ambiental del NCDOT, él supervisa el cumplimiento del proyecto de NEPA para la mitad este del estado y es uno de los líderes técnicos de NCDOT en la Orden Ejecutiva 80 centrada en cambio climático del gobernador Cooper. Él obtuvo una licenciatura en geología de la Universidad de Wollongong, Australia, y un master en geología de la Universidad de Carolina del Norte en Chapel Hill. Él es un Geólogo con Licencia de Carolina del Norte.

### **Kevin Hart – División de Recursos Hidráulicos de Carolina del Norte<sup>3</sup>:**

Kevin Hart es el coordinador de Subvenciones de Infraestructura Costera de la División de Recursos Hidráulicos (DWR, por sus siglas en inglés) de Carolina del Norte para el Fondo de Navegación de Aguas Pocos Profundos, el Fondo de Mitigación de Daños por Tormentas Costeras y el Programa de Subvenciones para el Desarrollo de Recursos Hidráulicos. Kevin comenzó a trabajar para el Departamento de Calidad Medioambiental de Carolina del Norte como biólogo pesquero con la División de Pesca Marina de Carolina del Norte en 2008 como revisor de permisos de desarrollo y como autor del Plan de Protección del Hábitat Costero. Luego, Kevin se convirtió en especialista ambiental en la División de Administración Costera de Carolina del Norte en 2014, revisando los permisos de alteración del hábitat y emitiendo permisos de desarrollo. Kevin tiene una licenciatura en ciencias en ciencias marinas con una materia secundaria en geología de la Universidad de Rutgers (2004) y una maestría en ciencias en ciencia ambiental de la Universidad de Carolina del Este (2008).

<sup>1</sup> Building Resilient Infrastructure and Communities, (BRIC)

<sup>2</sup> N.C Department of Public Safety

<sup>3</sup> Division of Water Resources

### **Bob Taylor – División de Infraestructura Hidráulica de Carolina del Norte<sup>4</sup>:**

Bob Taylor es coordinador de desarrollo de programas en la Unidad de Servicios Públicos Viables de la División de Infraestructura Hidráulica de Carolina del Norte. Con más de 20 años de experiencia en desarrollo comunitario y económico en el sector privado y organizaciones sin fines de lucro, ha trabajado con comunidades de Carolina del Norte en necesidades de infraestructura física con miras al desarrollo sostenible. Tiene una maestría en asuntos públicos de la Universidad de Carolina del Norte en Greensboro y una licenciatura en geología de la Universidad Estatal de los Apalaches. Le gusta explorar la belleza natural del estado y está en una búsqueda personal para descubrir los mejores restaurantes en nuestros pueblos rurales.

### **Kasey Ginsberg – Fundación Golden LEAF:**

Kasey Ginsberg unió a Golden LEAF en enero de 2017 como la primera directora de programa para el Programa de Subvenciones para la Recuperación de Desastres y ahora se desempeña como vicepresidenta/jefa de personal. Sus responsabilidades incluyen liderar el desarrollo estratégico y la ejecución del trabajo externo de Golden LEAF, incluidas las comunicaciones, las relaciones gubernamentales y el Programa de Becas Golden LEAF. Kasey brinda apoyo administrativo en iniciativas internas para aumentar la eficacia organizacional y los esfuerzos de planificación estratégica en toda la organización. Kasey también cumple con las responsabilidades de director de programas para los programas estatales y federales de la Fundación, incluido el Programa de Subvenciones para la Mitigación de Inundaciones. Antes de unirse a Golden LEAF, se desempeñó en puestos de política y presupuesto para el exgobernador Pat McCrory y el presidente de la cámara Thom Tillis, donde ella trabajó en una variedad de temas que incluyen desarrollo económico, educación, transporte y recuperación ante desastres.

### **Hillary Sherman – Administración de Desarrollo Económico<sup>5</sup>:**

La Sra. Hillary Sherman es la representante de desarrollo económico de Carolina del Norte para la Administración de Desarrollo Económico (EDA, por sus siglas en inglés) del Departamento de Comercio de EE. UU. En esta capacidad, Hillary trabaja con comunidades por todo el estado para desarrollar e implementar proyectos de desarrollo económico. Hillary brinda asistencia técnica para ayudar a los socios comunitarios a comprender las opciones sobre cómo construir pilas de capital para implementar con éxito proyectos de desarrollo económico. Ella sirve como punto de contacto previo a la adjudicación para todos los programas de EDA en el estado de Carolina del Norte. Antes de este puesto, Hillary se desempeñó como líder de la oficina de Desempeño y Programas Nacionales de EDA en Washington, D.C., donde se centró en la evaluación del desempeño y la gestión de programas. Hillary también trabajó en varios otros puestos comunitarios y de desarrollo económico, el más interesante sirviendo como miembro de AMERICORPS VISTA. Hillary tiene una licenciatura en biología e inglés de la Universidad de Elon y una maestría en derecho en derecho internacional de la Universidad Nacional de Irlanda, Galway.

### **Chris Baillie – Alianza del Campo Centinela de la Región Este de NC<sup>6</sup>:**

Chris Baillie trabaja para la Federación Costera de Carolina del Norte como coordinador de resiliencia/adaptación climática para el Alianza del Campo Centinela de la Región Este de Carolina del Norte (ENCS, por sus siglas en inglés). La Alianza ENCSL es una coalición de socios federales, estatales, locales, ONG y privados que trabaja para promover los esfuerzos que fortalecen la preparación militar, conservan los recursos naturales, refuerzan las economías agrícolas y forestales y aumentan la resiliencia al cambio climático. Como coordinador de resiliencia/adaptación climática, Chris trabaja en coordinación con el coordinador, el comité, la alianza y las instalaciones militares de ENCSL, apoya el desarrollo y la implementación de proyectos de mejora de la resiliencia y está facilitando el desarrollo de un Plan de Resiliencia Climática para ENCSL.

---

<sup>4</sup> Division of Water Infrastructure

<sup>5</sup> Economic Development Administration

<sup>6</sup> Eastern N.C. Sentinel Landscape Partnership

### **Lindy Betzhold – Lynker/Administración Nacional Oceánica y Atmosférica<sup>7</sup>:**

Lindy Betzhold actualmente trabaja como especialista sénior en gestión costera en Lynker bajo contrato con la Oficina de Gestión Costera (OCM, por sus siglas en inglés) de la Administración Nacional Oceánica Atmosférica (NOAA, en inglés). Ella ha apoyado a la OCM durante más de 17 años en puestos que abarcan la gestión de programas de subvenciones nacionales y regionales, sirviendo como enlace de la NOAA con los programas de gestión costera, liderando el desarrollo de herramientas geoespaciales, diseñando y facilitando reuniones, desarrollando planes estratégicos y apoyando los esfuerzos de resiliencia nacionales y regionales. Actualmente se desempeña como presidenta de la Junta de Asesoría de la Asociación de Resiliencia ante Desastres del Sureste y el Caribe y ha tenido un papel de liderazgo en el esfuerzo desde su inicio en 2016.

### **Courtney Greene – Throwe Environmental:**

Courtney Greene es analista de políticas de Throwe Environmental. Courtney se graduó de la Universidad de Rhode Island (URI, por sus siglas en inglés) con una maestría en administración pública con especialización en el análisis de políticas. Antes de comenzar su programa de maestría, Courtney completó una licenciatura en ciencias en URI en estudios de salud con un enfoque en promoción de la salud y una especialización en kinesiólogía. Durante el curso de sus estudios, Courtney ayudó a desarrollar dos campañas de promoción de la salud, trabajó a tiempo parcial para el Centro Frank Olean brindando servicios a adolescentes con discapacidades del desarrollo y se desempeñó como becaria de políticas en un informe de financiamiento de aguas pluviales para el Red del Programa del Sudeste de Nueva Inglaterra (SNEP, en inglés). Actualmente, Courtney administra los dos proyectos de la Fundación Nacional de Pesca y Vida Silvestre del equipo, incluido el Fondo Nacional de Resiliencia Costera y el Fondo de Futuros del Estrecho de Long Island, así como el proyecto de asistencia técnica de la Red SNEP del equipo con Middletown, R.I. Ella trabaja en puesto de apoyo en los dos proyectos adicionales del equipo con el condado de Baltimore, Md., y The Nature Conservancy en Maryland.

### **Bronwyn Lucas – Centro Rural de NC<sup>8</sup>:**

Bronwyn Lucas es directora sénior de liderazgo y compromiso en el Centro Rural de NC. En este cargo, ella es responsable de diseñar e implementar capacitaciones y proyectos que promuevan el liderazgo inclusivo, conectado, informado y creativo. También se graduó de la clase inaugural del Instituto de Liderazgo Regional de la Comisión Regional de los Apalaches. Antes de unirse al Centro Rural, Lucas pasó varios años trabajando con cadenas de suministro y sistemas alimentarios nacionales en los 21 distritos escolares urbanos más grandes de los Estados Unidos. Sin embargo, Bronwyn está feliz de volver a trabajar localmente con las comunidades de Carolina del Norte. Tiene una profunda pasión por la equidad en la salud, la participación comunitaria y el cambio sistémico. Lucas tiene una licenciatura de Amherst College y una maestría en salud pública de la Escuela de Salud Pública Global de Gillings de la Universidad de Carolina del Norte en Chapel Hill.

### **Miles Kirksey – Centro Rural de NC:**

Desde que se unió al Centro Rural de NC en 2018, Miles Kirksey ha tenido la responsabilidad de profundizar el compromiso del Centro con su red de exalumnos de liderazgo, la comunidad de pequeñas empresas y los constituyentes rurales de todo el estado. Como gerente de compromiso de defensa, Miles es responsable de coordinar el reclutamiento de defensores, la movilización comunitaria y los servicios de información, y las oportunidades de desarrollo de capacidades para el programa Rural Counts. Miles es originario de Morganton, Carolina del Norte, y vivió en el oeste de Carolina del Norte durante 24 años. Tiene una licenciatura en administración pública de la Universidad Estatal de los Apalaches (¡Vamos montaneros!). Antes de unirse al Centro Rural, Miles se desempeñó como coordinador de servicios familiares con Hábitat para la Humanidad de Durham, donde ayudó a familias de bajos ingresos en su paso a la propiedad de vivienda. Como nativo de una zona rural,

<sup>7</sup> National Oceanic Atmospheric Administration, (NOAA)

<sup>8</sup> N.C. Rural Center

trabajar en el Centro Rural le permite a Miles aplicar su pasión por el servicio público y la divulgación para el avance de las comunidades rurales en todo el estado, como la que él llama hogar.

**Chris Canfield – Fideicomiso de Conservación para Carolina del Norte<sup>9</sup>:**

Chris Canfield está en su sexto año como líder de los esfuerzos del Fideicomiso de Conservación para NC para construir comunidades resilientes y justas a través de una lente de resiliencia climática, salud comunitaria, equidad e inclusión. Chris tiene una licenciatura en matemáticas de Birmingham-Southern College. Obtuvo su maestría en filosofía en literatura inglesa del siglo XX en la Universidad de Oxford. Chris trabajó para la Sociedad Nacional Audubon durante casi dos décadas, la última como vicepresidente de Mississippi Flyway.

---

<sup>9</sup> Conservation Trust for North Carolina